
「ひと輝く・四季彩のまち　かいた」 第85号

平成23年7月1日発行

ひ ろ せ と し あ き

海田町公衆衛生推進協議会会長

広瀬 俊明 さん
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276
前回クイズ解答の
寺迫二丁目

コミュニティ広場

寺迫2

東広
島バ
イパ
ス

東広
島バ
イパ
ス

海田町民
センター

海田東公民館

応
募
方
法

前
回
の
正
解
は「
寺
迫
二
丁
目
」で
し
た
。

◯　

官
製
は
が
き
に
答
え
、
住
所
、
氏
名
、
年
齢
、
電
話
番

号
を
書
い
て
、
議
会
事
務
局
へ
お
送
り
く
だ
さ
い
。
余

白
に
、
議
会
へ
の
お
便
り
、
要
望
、
意
見
、
イ
ラ
ス
ト

な
ど
書
い
て
い
た
だ
け
れ
ば
大
歓
迎
で
す
。

◯　

正
解
者
の
中
か
ら
抽
選
に
よ
り
、
五
人
の
方
に
図
書
カ

ー
ド
を
送
り
ま
す
。

◯　

締
め
切
り
は
七
月
二
十
日（
消
印
有
効
）で
す
。

◯　

あ
て
先
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（
海
田
町
議
会
事
務
局
）

※　

ご
応
募
い
た
だ
い
た
方
の
個
人
情
報
は
、
ご
意
見
な
ど

へ
の
回
答
や
抽
選
、
図
書
カ
ー
ド
の
発
送
以
外
の
目
的

に
は
使
用
し
ま
せ
ん
。

公
園
の
名
称
は
、「
寺
迫
二
丁
目
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
広
場
」で
す
。

応
募
総
数
二
五
通（
正
解
二
三
通
）で
し
た
。

当
選
者
の
発
表
は
発
送
を
も
っ
て
か
え
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま

す
。
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昔
か
ら
「
焼
け
野
の
雉
子
」

と
の
こ
と
わ
ざ
が
あ
り
ま
す
。

春
に
な
る
と
、
キ
ジ
は
畑
や
藪

で
子
育
て
を
し
ま
す
が
、
野
焼

き
の
時
に
野
火
が
迫
っ
て
き
て

も
雛
鳥
の
元
を
離
れ
る
こ
と
は

あ
り
ま
せ
ん
。
ど
ん
な
危
険
な

目
に
遭
っ
て
も
身
を
も
っ
て
子

ど
も
を
守
り
抜
く
親
の
深
い
愛

情
の
象
徴
と
さ
れ
、
キ
ジ
は
日

本
の
国
鳥
に
選
定
さ
れ
て
い
ま

す
。し

か
し
現
実
を
見
る
と
、
全

国
の
児
童
相
談
所
で
対
応
し
た

児
童
虐
待
件
数
は
、
平
成
二
十

一
年
度
に
四
万
四
千
二
百
十
件

で
過
去
最
多
を
記
録
す
る
痛
ま

し
い
実
態
で
す
。

本
町
で
は
、
母
親
の
育
児
不

安
な
ど
が
虐
待
の
温
床
に
な
ら

な
い
よ
う
に
と
「
こ
ん
に
ち
は

赤
ち
ゃ
ん
事
業
」
に
取
り
組
ん

で
い
ま
す
。

今
後
も
「
児
童
虐
待
死
ゼ
ロ
」

を
め
ざ
し
、
行
政
と
地
域
が
一

体
に
な
っ
た
取
り
組
み
が
欠
か

せ
な
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。（

W
）

海田町のどこにありますか？
※公園名ではなく、町名でお答えください。

水防訓練（応急排水路工法）

第　　回第　　回　
ふるって
ご応募くださいク イ ズ

編
集
後

記

　去る５月２４日、ＫＫＲホテル広島で行われた県内町議会議

員研修会に参加しました。

　研修会では、中央大学大学院教授の佐々木信夫さんによる

「分権時代の地方議会」と広島大学原爆放射線医科学研究

所所長の神谷研二さんによる「放射線の人体への影響と福島

原子力発電所事故」と題した講義を受けました。

　平成１２年の自治法改正により、国の権限と指揮監督権が

地方に移譲され、地方公共団体の自主性・自立性が拡大され、

それに伴い議会の役割も大きく変化してきました。

　地方分権が進む中、議会改革の必要性や議会と首長との

関係など、これからの地方議会のあり方について学ぶことが

できました。

広島大学原爆放射線医科学研究所所長の神谷研二さん

中央大学大学院教授の佐々木信夫さん

かみ や けん じ

さ さ き のぶ お
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シリーズ この人に聞く

定例会

補正予算

消防車両を購入

町の考えを問う一般
質問 15議員が一般質問

き
ぎ
すや

ぶ

ひ
な

の

び

災害に備えて
防災備蓄品を補充

小型動力ポンプ付普通積載車
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